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SABRINA RAGGIANTE 
Esperta in Strategia Aziendale e Sostenibilità con Formazione ESG 

L'approccio olistico di Eni verso l'innovazione e la sostenibilità è davvero ispiratore. La visione del CEO Claudio 
Descalzi, che pone l'accento sull'importanza del bilancio tra tecnologia avanzata, gestione efficace dei costi e 

impegno verso la transizione energetica, evidenzia un percorso responsabile e lungimirante per il futuro dell'energia. È 
incoraggiante vedere come Eni non solo si adatta al cambiamento, ma lo guida attivamente, mettendo in luce il ruolo essenziale 
della cultura aziendale nel fare la differenza. Complimenti per l'impegno e aspetto con interesse di vedere i prossimi passi di 
questa entusiasmante evoluzione. 
 
 
 
 

 Claudio Descalzi, CEO presso Eni 
 
2024: Owning Our Future Path, un viaggio attraverso l’innovazione e la diversificazione. 
 
Ci stiamo evolvendo e reinventando per continuare a guardare il futuro da pionieri e abbiamo sentito la 

necessità di riflettere, insieme ai colleghi di tutta la galassia Eni, sul percorso che abbiamo intrapreso. 
  
L’innovazione tecnologica, un bilancio solido, una gestione efficace dei costi e un basso livello di debito, sono stati i pilastri di 
questa evoluzione. 
  
Abbiamo scelto di presidiare tutta la catena del valore perché fossero le competenze a guidare l’efficienza e l’efficacia dei nostri 
business. 
  
Ma dobbiamo approfondire le strategie e le azioni che mettiamo in campo ogni giorno e interrogaci, insieme, sulle modalità che 
scegliamo per farlo perché è importante che ciascuno di noi agisca sempre da protagonista. 
  
Abbiamo vissuto la transizione energetica come un’opportunità di innovarci, evitando cambiamenti bruschi, consapevoli della 
nostra dimensione e dell’importanza di rispettare le persone. 
  
Ci guida la nostra cultura aziendale che però non deve diventare un vincolo. Dobbiamo uscire dai nostri perimetri e andare 
incontro agli altri con generosità perché la nostra sia sempre una cultura del fare. 
  
La hashtag#transizioneenergetica implica un grande cambiamento anche da parte nostra come persone. È con questo spirito 
che in Eni stiamo affrontando le sfide del futuro. 
 

 
 


